



Tráfico de pasajeros en el aeropuerto de Santiago crece 4,8% en el primer semestre

Al cierre de junio se totalizaron más de 13 millones de pasajeros por Nuevo Pudahuel, sobrepasando lo registrado en el mismo lapso del año pasado y también el registro previo a la pandemia.

RODRIGO CÁRDENAS

Tal como los meses anteriores, junio mostró buenas cifras para el aeropuerto de Santiago, con el tráfico de pasajeros volviendo a subir. Así lo demuestra el reporte de Groupe ADP, una de las empresas miembros de la concesionaria de las instalaciones, Nuevo Pudahuel, en conjunto a Vinci Airports y Astaldi Concessioni.

De acuerdo al reporte publicado este miércoles, en el sexto mes del año el principal terminal aéreo de Chile movilizó 1.978.264 pasajeros, lo que equivale a un alza de 3,4% en relación al mismo mes del año pasado.

Con esto, el primer semestre cerró con 13.404.745 pasajeros que se movilizaron por los terminales de Nuevo Pudahuel.

Esta cifra representa un alza de 4,8% respecto al primer semestre de 2024 y está 6,5 puntos porcentuales por encima

del mismo período de 2019, justo antes de la pandemia, cuando el tráfico aéreo se viera reducido al mínimo ante las distintas restricciones sanitarias que implementaron los países para contener la propagación del Covid-19.

De esta forma, mantiene su tendencia de total recuperación respecto de dicho período.

Adicionalmente, el reporte de Groupe ADP, muestra el flujo de aeronaves en Nuevo Pudahuel, dando cuenta de una leve alza en junio, al sumar 12.136 movimientos de aeronaves. Esto es un 0,2% superior al sexto mes de 2024.

En el total del semestre, se contabilizaron 36.331 movimientos, lo que implica un alza de 2,2% respecto al mismo lapso del año pasado. Aunque de todas maneras sigue estando por debajo de lo que registró en 2019, quedando a 4,4 puntos porcentuales de ese nivel. ●